



La date du 19 novembre a été décrétée « Journée mondiale des Toilettes, en 2001, par des associations de toilettes, comme la « British Toilet Association », dans 13 pays.

Dans le monde ce sont quelque 2,6 milliards de personnes qui font leurs besoins dans la nature. Elles ne possèdent ni toilettes, ni intimité et ont rarement la possibilité de se laver les mains. Ces conditions d'hygiène épouvantables sont la cause de nombreuses maladies. En effet, si les matières fécales ne sont pas éliminées correctement, elles risquent de contaminer l'eau potable et les aliments. Cela peut provoquer des affections diarrhéiques graves, qui sont la cause de mortalité la plus fréquente chez les enfants de moins de 5 ans.



"Toilette" matinale d'écoliers dans le pays Betsileo (Fianarantsoa)

A Madagascar, les maladies diarrhéiques représentent l'une des toutes premières causes de morbidité et de mortalité infantile. L'insuffisance d'infrastructures d'assainissement et le défaut d'hygiène en sont principalement responsables.

48% de la population n'a accès à aucune installation d'assainissement. Mais je préfère vous laisser écouter, voir et entendre le ministre malgache de l'Eau, Nirhy-Lanto Andriamahazo qui vous parlera également de perspectives.

Dans ce contexte hygiène-santé à Madagascar, le premier décès suite à la grippe A/H1N1 a été officiellement enregistré à Antananarivo ce 19 novembre.

[VIDEO DU MINISTRE DE L'EAU, NIRHY-LANTO ANDRIAMHAZO](#)

Jeannot RAMAMBAZAFY